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2023〜2024年度
滝川ロータリークラブ
会⻑  鷲尾 昌法

■ 例会⽇︓毎週⽊曜 PM12:30より
■ 例会場︓ホテル三浦華園
■ 住 所︓滝川市花⽉町1-2-26
■ 電 話︓(0125)-22-3344
■ ＦＡＸ︓(0125)-24-2755
■ メール︓takikawarc@gmail.com
■ WebSite︓www.rotary.gr.jp

前回のプログラム [ ゲスト卓話 ]

－ 今後来るであろう災害に向けて －
【クラブ管理運営担当例会】

滝川市役所　総務部　　

防災危機対策課

課長　橋本英彰　様

山本委員長：滝川市の様々

な災害対策をお伺いしたい

ので、橋本防災危機対策課

課長にお越し頂きました。

橋本課長：避難行動要支援

者リストを作成し、これで

地域の状況を概ね把握し自

分たちの地域からの逃げ遅

れを出さない為の対策、他

に冬に災害が起きた時を想

定した避難所のイメージ写

真を見せて頂きました。

編集後記
前回の会報で会長挨拶の中に誤字がありました、大変に失礼致し

ました。こんにち「わ」を「は」に「市川市」を「立川市」訂正

致します。今後、気を付けて作成して参ります。

幹事報告・委員会報告
前野幹事：本日お休みをしています会員

の山口洋史さんですが、2月6日に体調不

良で入院し、心配されていた方もいらっ

しゃったかと思います。本日午後に無事

退院できることになったとご本人より連

絡がありました。

上田ロータリー財団委員長：3月7日(木)12：30～妹背牛町カーリ

ングホールでカーリング体験例会を開催します。動きやすい服装

で参加して下さい。当日は現地集合・現地解散になります。

⿇雀⼤会
2月14日(水)18時～滝川ロータリークラブ

麻雀大会が三浦華園で開催されました。

昨年に続き、星野会員が2連覇を果たし、

通算5勝目をあげました。星野会員優勝お

めでとうございます。

今⽇のランチ
海鮮あんかけ焼きそば（塩味）

豚まん・サラダ

スープ・ザーサイ

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

鷲尾昌法・桜井寿紀・鈴⽊英光・住吉直樹・髙橋賢司
⽥端千裕・星野秀⼈・前野史賀・⼭本 充
＜⼩計31,000円・累計1,370,000円＞

編集／クラブ会報委員会  発⾏⽇︓令和6年02⽉27⽇

出席報告   2⽉15⽇
会員数 病⽋ 免除 出席 ⽋席 出席率

82名 1名 8名 57名 25名 75%

■ﾒｲｸｱｯﾌﾟ︓ 安達会員2⽉9⽇（⾦）国際奉仕委員会出席
⼊井会員2/13（⽕）江差ロータリークラブ

■ゲスト ︓ 滝川市役所 総務部 防災危機対策課 課⻑ 
橋本英彰様

【 今週の寄付 】（敬称略）
◆⽶⼭︓ 近藤正孝＜⼩計12,000円・累計940,000円＞
◆財団︓ 近藤正孝＜⼩計＄150・累計＄7,911＞

第3383回 例会報告 令和6年2⽉15⽇（⽊）
会⻑挨拶

皆さんこんにちは。前回の会長挨拶で駅前新施設について賛成反対の取るべき民主的な対応について色々申し上

げましたが、この件で現在滝川市ではパブリックコメントを求めているようです。10日の道新に書いてありまし

た。これもいわゆる市民の声を聴くという民主的な姿勢の表れですが、一般論として、しばしばこれが「市民の

声を聞いた」という行政のアリバイづくりに利用される場合があります。パブリックコメントを求めることにつ

いて広報3月号にはどのように掲載されるのか。そして集まった市民の意見をどのように公表し、どう合意形成

していくのか、やはり様々な角度から議論しなければ良いものにはならないと思いますが、その行政でいうとこ

ろの広報広聴は大変重要な仕事で、民主主義の基本となるものだと私は考えています。広聴の聴くという字は、

耳へんの字を使いますが、一般的に聞くは新聞の聞という字を使います。どちらの字を使うかは、聞く態度によって使い分けるそうで

す。広辞苑によりますと聴という字は、耳を立ててよく聞くこと、聞いて判断することと載っています。なるほどと思いました。さて

本日のプログラムは講師に滝川市防災危機対策課の橋本英昭課長をお招きしました。今日はロータリーメンバーに市の防災について広

報していただきます。元日の能登半島地震で多くの方が被災しました。日本はいわゆる地震大国であります。そして近年はもはや地球

温暖化ではなく地球沸騰の時代といわれ、気候変動や異常気象による災害が多発しています。近年の滝川市は、比較的災害の少ない地

域でありますが、水害をはじめ豪雪による停電や物流の麻痺などを考えると無関心ではいられないテーマでもあります。


